

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



Nota de último minuto N. 212
13 de agosto de 2015

4 PUENTES PEATONALES EN SALGAR, ANTIOQUIA YA ESTÁN FUNCIONANDO AL 100%



El Gobierno Nacional continúa dando cumplimiento a las acciones contempladas por el plan de recuperación en Salgar, Antioquia tras casi 3 meses de la avenida torrencial que generó una grave emergencia en este Municipio; la fase de respuesta fue cumplida en un 100% y la de recuperación avanza satisfactoriamente.

En el caso particular de la construcción de puentes peatonales para recobrar la movilidad y conectividad de los sectores rurales, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, confirma que a la fecha ya funcionan plenamente 4 de estos:

Puente La Margarita : 25 metros de longitud, beneficia a más de 250 familias. Puesto en servicio el 3 de Julio.

- **Puente La Palomera**: 33 metros de longitud, beneficia a más de 11 familias, facilita la reactivación económica de procesos cafeteros. Puesto en servicio el 9 de Julio.

- **Puente Chaquiro**: 38 metros de longitud, beneficia a más de 17 familias y facilita el acceso a la escuela rural. Puesto en servicio 11 de Julio.

- **Puente Argelia**: 39 metros de longitud, beneficiará a más de 17 familias. Puesto en servicio 12 de Agosto.

Adicional a esto, en la última visita de seguimiento y por solicitud de la comunidad, la UNGRD se comprometió con el suministro de materiales para la realización de un quinto puente.

Continúa resaltando el compromiso positivo de los niveles Municipal, Departamental y Nacional en la recuperación del pueblo de Salgar que muy pronto podrá retornar a la normalidad y - lo más importante - recuperar su vivienda para lograr la plena tranquilidad.

Oficina Asesora de Comunicaciones

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Teléfono: 5529696 Ext.500